
 

 
 
 
 

En la Plataforma Cisco Webex Meetings, se lleva a cabo la reunión Pre-foro 2021 del Distrito 

Audiovisual Norte a los 30 días del mes de Septiembre del 2021, siendo las 17:20 horas se 

reúnen, por parte del Instituto de Artes Audiovisuales; el presidente del IAAVIM Mario 

Giménez, Consejera por parte del Distrito Sur Macarena Rodríguez, Consejero del Distrito 

audiovisual Norte Adrián Uhlmann, por parte del Distrito Audiovisual Norte los integrantes  

del  Registro Provincial del Audiovisual (RePA); Nicolas Portillo, José “Pepe” Martínez, 

Marcelo Avadie, Facundo Villalba, Ignacio Echeverría, Luis Garcete, Malena Reynoso, Renata 

Otto, Soledad Raviolo, Juan Ferreyra, Paola Bacalini, Silvia Rivas, Pablo Eidinger; para  dar  

tratamiento  al  siguiente Orden del día: PUNTO 1: Presentación de la dinámica propuesta y 

los ejes para el VII Foro de Políticas Públicas de Misiones, a trabajar en noviembre; PUNTO 2: 

Organizar los espacios de trabajo y garantizar representatividad territorial desde los  

distintos  sectores que componen el IAAviM en las mesas de trabajo que se llevarán a cabo 

en el VII Foro. Se debate el PUNTO 1: Resuelve: tartar el eje 1 el primer dia para ser 

expositivo donde las arear del instituto expondrán sus funciones y planificación. Sobre el 

PUNTO 2: según las exposiciones que se realizaron se identificaron los siguientes temas y 

propuestas para trabajar en las mesas: 

A) Formar una Camara de productores y/o realizadores para buscar aportes de empresas 

privadas con la ayuda del IAAVIM. 

B) Lanzar lineas de fomento para generar contenido audiovisual para Televisión. 

C) Ver requisitos para que egresados de casas de estudios para que puedan integrar el 
RePA.  

Con la aprobación de la mayoria absoluta los usuarios deciden realizar otra instancia de pre-
foro de forma presencial para pulir los tema que surgieron en esta reunión y agregar otros 
temas, y ver si en la instancia se suman mas usuarios/as.  

 
Siendo las 19.40 horas damos por finalizada  la  primera  instancia  de  Pre-Foro  del  Distrito 

Norte. 
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